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佐波優子さんから「お願い」 2010/02/24 07:11 

「定年まで予備自衛官として頑張ります」 

  

 大戦で戦った将兵さんへ「感謝の手紙」 

 を、多くの祖父達に読んで欲しいから 

  
  
   「本日付けで予備自衛官補を卒業しました」。この画像を見てしびれてしまいました。遺骨収集といい、海外ボランティアとい

い、こういう女性がいることを日本人の一人として誇りに思います。その佐波優子さんが自身のブログとチャンネル桜のこの番組

で「先の大戦で戦われた祖父達へ送るお手紙」を募集していますので、皆様、是非ご協力をお願いします。その経緯は番組を見

て貰えれば判りますが、彼女のブログから抜粋して紹介すると、以下のことのようです。 
  
  写真のお二人は、先の大戦中、ミャンマーでの戦闘に参加された元陸軍将兵の方々です。壮絶な戦闘だったインパール作戦

に参加され、日本軍の敗走ルートである白骨街道を南下して命からがら帰国されました。お二人とも穏やかで温和で、日本昔話

に出てきそうな優しいおじいちゃんで、私はそんな二人が大好きでした。 
  

 
  

  でも、全ての日本人がおじいちゃん達に優しい訳ではなかったのです。ある集まりで、おじいちゃん達の前で聞こえるように「い

かに日本軍が悪く、アジアやミャンマーの人たちが日本軍を憎んでいるか」「どんなに日本兵が残虐に侵略したか」と説明した人

がいました。お二人は反論もせず、悲しそうに下を向いていました。 
  
   耳の悪いお二人が指示が良く聞こえなかった時、「おい、聞いているのか！」「だから年寄りは」と暴言を吐いた日本人もいまし

た。 
 みんながいなくなってお二人と私の３人だけになったとき、おじいちゃん達がつぶやきました。 
「わしらは、長生きをしてはいけなかったのかもしれんなあ」 
「わしらが戦争でしてきた事が、こんなにも憎まれているんやなあ」 
 と。泣きそうな横顔でした。そんなことありませんと一生懸命言いましたが、お二人はずっと悲しそうでした。 
 そして、そのあとお二方のうちの一人が亡くなりました。（以下略）  
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   三輪和雄さんではないですが、私がその場所にいたら「バカ者！」と怒鳴ったでしょう。「インパール作戦」からの貴重な生還者

に向かってなんて口をきくのだ！と。普通に日教組教育を受けた自虐史観の持ち主でも、90才近い戦争体験者に向かってそこ

までは言わないものです。良識を持ち合わせているはずですから。この人間は左翼でしょう。 
  
   「アジアやミャンマー（当時はビルマだ）がいかに日本軍の事を恨んでいるか」だと。自分で現地に行って自分の耳で聞いてき

たのか？。ネットで少し調べればいくらバカでも「おかしい」と思う記述や画像、動画が溢れているではないか？。今でもミャンマー

の独立記念日に何故「軍艦マーチ」が流れるのか理由を言ってみろ！と。「日本がアジアに残した功績」。このフラッシュを見て一

から勉強し直せ！と。 
  

  
  

 ビルマ元首バ・モウ氏（独立宣言より） 
  
 約五十年前ビルマは三回にわたる対英戦争の結果その独立を失えり、 
 英国側はアジアに対する掠奪的野望を以て此等の戦争を遂行せり。 
  
 愛国者は挺身的精神をもって鎮圧、入獄、流謫、拷問及び 
 しばしば死そのものを甘受して突進して来れり、 
  
 これらの英雄はビルマの生存のため苦難を受け遂には斃れたり。 
 ビルマ人はアジアを結合せしめアジアを救う指導者を待望しつつありしが 
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 遂にこれを大日本帝国に発見せり。 
  
 ビルマ人はこのビルマに対する 大の貢献に対する 
 日本への感謝を永久に記録せんことを希望するものなり 

  
  

 
  
  すいません、本論から脱線してしまいました。再びブログからです。 
  
 「祖父たちの戦争体験をお聞きする孫の会」は、日本将兵の方々に感謝を伝える会でもありますが、毎月一回開催してお一人

の将兵さんに感謝の気持ちを伝えたのでは、とうてい日本中の将兵さんには伝えきれません。 
  
 そこで、将兵さんたちへのお手紙をメールで募集し、そのメールをプリントアウトして住所を知っている将兵さん達にお送りした

り、靖国神社などでお配りすれば多くの将兵さん達に読んで頂けるのではないかと思いました。 
  
 遠方でお会いできなくまた住所を知らない方々に伝えるためにインターネット上での公開もしたいと思っています。「日本全国の

将兵さんに読んで頂く」という夢にはまだ遠いですが、今の私に出来ることから始めて行き、すこしずつ広げて行きたいと思ってお

ります。 
  
 長くなりましたが、先の大戦で戦われた祖父達へ送るお手紙を下記のメールアドレスに募集いたします。お手紙のような長いも

のでなくても構いません。短いメッセージでも頂けたらと思っております。 
 ●送って頂きますとき、お名前は匿名でも構いません。お名前の掲載のご希望がある時以外は、掲載時には個人情報の関係上

お名前は伏せさせて頂きます。 
 ●送って頂きましたメールは、プリントアウトして機関紙または冊子にまとめて将兵さん達に配布すること、ホームページ上に掲

載し読んでいただくこと、メールアドレスを知っている将兵さんにはメールでお送りすることなどを考えています。 
 ●もしお名前・ご住所なども書いて頂きましたときには、責任を持って個人情報が漏れないように致します。 
 下記がメールアドレスです。宜しくお願い申し上げます。 
 sohumago@yahoo.co.jp  
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YouTube「凛として愛」1/7より (sakuraraボードさんから） 
  
 国家によって  安全と平和 生命と財産を 護りきれなかった  
 国民の悲惨さを 私たちは知らない 
  
 この一篇を明治開国から大東亜戦争に至るまで  
 祖国のために力の限り戦った幾千万の将兵と 
 銃後の守りに尽くされた 総ての先人に 感謝と畏敬の念をこめて 捧げます 
  
 昭和二十年八月―― 広島 長崎に 原子爆弾が投下される 
  
 八月十五日 
 日本は三年八ヶ月に及ぶ 大東亜戦争に終止符を打った  
 建国以来 初めての敗戦であった 
  
 この日から 日本の近代史が ひび割れた鏡のように 
 歪んで伝えられていく 汚辱の日となった 
  
 戦争に 負けたのは仕方がない だが 
 日本人は 戦いに敗れても 誠実さが必要だった  
 日本という国に 祖国に尽くした 幾百万の英霊に  
 幾千万の先人に 愛をこめて感謝を 捧げるべきだった 
  
 ・・・が 果たせなかった 多くの日本人が裏切った 
  
 戦後の荒廃した日本に 赤旗がなびき 社会主義思想が広まり 
 戦勝国による一方的な 東京裁判が開かれる中で  
 日本の近代史は 偽りに満ちた 悪意のもとに 書き替えられていった 
  
（小学校の時に初めて遊就館に行ったんですけれども、その時に、あのー初めて戦争に行った方の、遺書や想いが綴ってある資

料を見て涙が出てきたんです。それで、そのことについて私は小学校で何も教わってなかったなと気がついたんです。教科書に

もあまりそういう事が載ってなかったし、日本の歴史だけじゃないかも知れないんですけど、世界の歴史を学んでも、やっぱりそ

の時代に生きた人にしかわからない歴史っていうのがあると思うんです。絶対にそういう状況にならなきゃわからない……） 
  
 私たちの国には 明治維新以来 幾たびかの困難に 敢然と立ち向かった 
 日本民族の 不屈の歴史があります 
  
 たった一つしかない命を 国家に同胞に 捧げた 凛とした真実の 歴史があります 
 その扉を今 開け放そう 
  
 六十数年前 ニッポンはアメリカを始め世界百十数国を相手に大戦争をした。 
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タグ： 佐波優子  予備自衛官  将兵達への手紙  チャンネル桜   

  
 しかし、その戦争は国家国民の安全と平和を守るため、アジアの安定を築くため、世界の平和 をこい願ったものである事に間

違いなかった。 
 戦場に出て行った将兵はみな同じ考えであり、力の限り彼らは戦った。 
 だが、こと志と違い、戦いに敗れたことでニッポンの掲げた理想は実ることはなかった。 
  
 ニッポンは敗れたままでいる。 
  
 平和を享受する現代ニッポンから遠く離れた異国には未だ収集されない将兵の遺骨が山野に 埋もれている。 
  
 いつになったらニッポンは戦いに散った将兵を暖かく迎えてくれるのだろうか、全国民が祈りを 捧げてくれるのだろうか。 
  
 靖国神社に祀られる二百四十六万六千余柱の英霊は未だ侵略戦争の汚名をきせられたまま でいる。 
  
 かつて南方の島々で戦ったニッポン軍に援軍は来なかった。 
  
 ならば今から援軍を送る。 
  
 ニッポンを変える援軍を送る。あなた方の真実を、痛みを、私たちは伝えていきます。 
  
  
・結論はどうしてもここにたどり着きます。映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。 
・DVDはこちらでお求め下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●NITABOH 仁太坊-津軽三味線始祖外聞 
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
  ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(24) 

コメント(24) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/02/24 07:49Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド  

 
2．27 頑張れ日本！外国人地方参政権絶対阻止！選択的夫婦別姓絶対阻止！国民大

行動 in 秋葉原  
 
期日平成22年2月27日（土）  ※ 雨天決行！ 

内容 
11時00分 準備  秋葉原・和泉公園 （東京都千代田区和泉町2） 
12時30分 集合  秋葉原・和泉公園 
13時00分 デモ出発 
13時30分 デモ到着  秋葉原公園 （東京都千代田区神田佐久間町1-18） 
 
※ デモ終了後、街頭宣伝活動も予定 

主催頑張れ日本！全国行動委員会、草莽全国地方議員の会、外国人地方参政権絶対

阻止行動委員会、日本文化チャンネル桜ニ千人委員会有志の会 ほか 

 
ご連絡先 
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草莽全国地方議員の会   TEL/FAX 03-3311-7810 
日本文化チャンネル桜二千人委員会有志の会   TEL 03-6419-3900 
※ 案内チラシはこちら → http://www.ch-sakura.jp/sakura/protestactivities02

27akiba_flyer.pdf  

2010/02/24 11:04Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
新年度から国旗常時掲揚の大阪市立学校園、３０校でポールなし 

 
大阪市と市教委は２３日、すべての市立幼稚園と小・中学校、高校、特別支援学校計５２

０校で、入学式や卒業式などの行事だけでなく平日にも国旗を掲げる「常時掲揚」につい

て、４月８日の１学期始業式から全校一斉に実施する方針を明らかにした。市議会文教

経済委員会で永井哲郎教育長が表明した。 

 
 市教委によると、昨年３月時点で全市立学校のうち約３０校で国旗の掲揚ポールがない

ことが判明。今年度中にポール設置工事を終えるとともに全校分の国旗を新たに一括購

入し、始業式までに配布するという。 

 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20100224-00000506-san-soci 
 
・いいですね～全国に拡がって欲しいです。  

 

2010/02/24 12:53Commented by tropicasso さん 

To 花うさぎさん  
> 大阪市と市教委は２３日、すべての市立幼稚園と小・中学校、高校、特別支援学校計

５２０校で,平日にも国旗を掲げる「常時掲揚」について、４月８日の１学期始業式から全校

一斉に実施する方針を明らかにした。市議会文教経済委員会で永井哲郎教育長が表明

した。 
>・いいですね～全国に拡がって欲しいです。 
 
=> 大阪市といえば在日や左翼系が多いという場所柄でしょうし、民主党支持のTVアナ

ウンサーが市長ですよね。それでも、こういう真っ当な判断を市と市教委がするというの

は正しく真っ当ですね。これでこそ、浪速っ子だ！見直したぞ！ 

 
一般家庭でも祝祭日に国旗掲揚というのは清々しいものです。実感しました。 
日本の歴史（国体）を再認識する為にも、祝祭日の成り立ちと旧呼称復活、独立回復日

（4月28日）を休日化してGWを有意義にすべきでしょうね。 
 
 

 

2010/02/24 12:54Commented by コードネームは6-4-3 さん 

生放送で観ていました。 
彼女の訴えには、目頭が熱くなりましたね…   

2010/02/24 13:35Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 
>これでこそ、浪速っ子だ！見直したぞ！ 
 
本当ですね。在日や生活保護で問題山積の市なのですが。 

 
>日本の歴史（国体）を再認識する為にも、祝祭日の成り立ちと旧呼称復活、独立回復日

（4月28日）を休日化してGWを有意義にすべきでしょうね。 
 
憲法記念日なんていらないから4月28日を主権回復記念日として祝日にすべきですよ

(^^)。  

 

2010/02/24 13:38Commented by 花うさぎ さん 

To 6-4-3さん こんにちは。 
 
>彼女の訴えには、目頭が熱くなりましたね… 
 

 

6佐波優子さんから「お願い」：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1474412/



はい。2月2日の日比谷公会堂でも「胸を打つ」訴えでした。とかく日本人が忘れがちで、

しかし「ピンポイント」の核心を突くので優しい口調ですがチカラがあります。 

 
28日の講演には私も参加します(^^)。 

2010/02/24 14:58

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
フィギュア女子シングルショートプログラム（2月24日）【公式結果】 

 
1 金 ヨナ     韓国 78.50 [進出]技術＝44.70/構成＝33.80/減点＝0.00  
2 浅田 真央   日本 73.78 [進出]技術＝41.50/構成＝32.28/減点＝0.00  
3 ジョアニー・ロシェット カナダ 71.36 [進出]技術＝39.20/構成＝32.16/減点＝0.0
0  
4 安藤 美姫   日本 64.76 [進出]技術＝34.80/構成＝29.96/減点＝0.00  
 
http://hochi.yomiuri.co.jp/vancouver2010/results/FSW010201O.htm 
 
・浅田選手と金選手の演技を生で見ていたけど、こんなに点差がつくとは？。  

 

2010/02/24 15:02Commented by iza53yappii さん 

花うさぎ様、昨日も大スクープ有難うございました。 

 
実は、昨年民主党が選挙に勝つまでノンポリだった私です。 
旧社会党が政権とって、これは亡国前夜と慌てた次第です。 

 
私は佐波さんの年齢と一つしか違いませんが、広島（H2O）だからか、右翼の車が大音

響のスピーカーで学校の側を通ると、「あれは自衛隊だ、自衛隊は仕事もせず昼日中か

ら騒音を出して市民に迷惑をかけている危険な集団である」と教えられ、まあそれ一つと

っても凄まじい反日プロパガンダの中で教育を受けてきたもんです。ましてや旧日本兵は

大量虐殺、輪姦行為専門（満州事変、南京大虐殺、731部隊等）で、近代史の授業は（自

称）元従軍慰安婦がご丁寧にボランティアでお話を聞かしてくださって、見さされた映画は

日本人による拷問・人体実験シーンのスライドでしたので、日本の近代史なんて知りたい

とも思いませんでした。 
映画の間気持ち悪くなって退席したり、修学旅行の沖縄の壕で（自称）生き残った人の話

を聞きながら気持ち悪くなって倒れたり・・・という思い出だが強烈に残っています。 

 
両親もそういう教育を受けたので子供がそういう教育を受けても不思議に思わないし、ネ

ットはメディアによって悪いイメージ（詐欺やいじめ、アダルト、右翼の温床）が植えつけら

れていますので、「ネットしてはダメ」といった形で去年まで気が付きませんでした。 

 
パチクリ完全に目が覚めたのは中川昭一先生のお陰です。 
日教組やメディアが悪いのか、気が付かなかった私が愚かなのか・・・ 

 
先日、亡くなられて慌てて買った昭一先生の本を読んでて、知人に「誰の本？ああ！思い

だした！この人あの馬鹿な酔っ払いでしょ？そんな人の本読んで面白い？」と白い眼で

見らました。一瞬ショックでしたが、「世界のメディアは彼を賞賛してるわ、朦朧会見の話を

するのは日本だけよ」とついムキになって言い返すと、「朦朧って？」と聞く始末。ちなみに

その知人は「日本政府の無作為」というタイトルも読めなかった。 
はあ、反日教育でも漢字くらい教えろ・・・と暗澹たる気持ちになった次第です(-_-) 
 
こんな私ですがお手紙書かせて頂きます。<m(__)m> 
 

 

2010/02/24 15:50Commented by 花うさぎ さん 

To iza53yappiiさん こんにちは。 
 
>花うさぎ様、昨日も大スクープ有難うございました。 
 
いえいえ、あれはスクープというより動画を見ている人には既知のことですが、ニュース風

に短縮して書くと「こうも書けるよ」という事なんです。 
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>・・という思い出だが強烈に残っています。 
 
うわ～凄い教育を受けてきたのですね。よく覚醒されました。 

 
>パチクリ完全に目が覚めたのは中川昭一先生のお陰です。 
 
やっぱり、中川氏の思いが通じたのかも？。 

 
>はあ、反日教育でも漢字くらい教えろ・・・と暗澹たる気持ちになった次第です(-_-) 
 
ちょっとそのレベルだと問題ですね(^^；。 
 
>こんな私ですがお手紙書かせて頂きます。<m(__)m> 
 
ありがとうございます。是非、お願いします(--)。 

2010/02/24 17:45

Commented by yuuitirou さん 

To 花うさぎさん  
>・ニュース 
> 

>新年度から国旗常時掲揚の大阪市立学校園、３０校でポールなし 
> 
> 大阪市と市教委は２３日、すべての市立幼稚園と小・中学校、高校、特別支援学校計

５２０校で、入学式や卒業式などの行事だけでなく平日にも国旗を掲げる「常時掲揚」につ

いて、４月８日の１学期始業式から全校一斉に実施する方針を明らかにした。市議会文

教経済委員会で永井哲郎教育長が表明した。 

 
良い事です ・・・が ポールのない学校があったとは・・ 

> 
> 市教委によると、昨年３月時点で全市立学校のうち約３０校で国旗の掲揚ポールがな

いことが判明。今年度中にポール設置工事を終えるとともに全校分の国旗を新たに一括

購入し、始業式までに配布するという。 

> 
>http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20100224-00000506-san-soci 
> 
>・いいですね～全国に拡がって欲しいです。 

 

2010/02/24 18:23Commented by tropicasso さん 

鼻うさぎさん、横レス失礼します。 
To iza53yappiiさん、初めまして。  
 
>パチクリ完全に目が覚めたのは中川昭一先生のお陰です。 
>日教組やメディアが悪いのか、気が付かなかった私が愚かなのか・・・ 
 
＝＞ いや、覚醒されたのはご同慶の至りです。主義・主張ですから社会・共産主義信奉

も一つではあります。我国においては、唯、この種の人々はコミッテルンの指示で、日本

解体を目論んでおり、その戦術として日教組を通して、いたいけな子供達を洗脳しまくっ

た果てが異常に偏った極左思想の蔓延であります。 

 
正しい人間は決して嘘や虚構に洗脳されてはいけません。ですから、貴方の様な未だお

若い方々が覚醒することに意義があります。 

 
どうか、お友達に色々良い話を聞かせてあげて、真の日本の歴史を学んで、寛容でおお

らかな日本人になる様に頑張って下さいね。 

 
日本の未来は若い方に托されています。 

 
 

 

2010/02/24 18:45Commented by 花うさぎ さん 

To yuuitirouさん こんばんは。 
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>良い事です ・・・が ポールのない学校があったとは・・ 
 
情けないですが、これが現実でしょう。 

 
私が通った小学校（現存してます）は「二宮金次郎」の石像がありましたよ。当然、それに

ついて学びました。50年前ですが(^^；。 
 
今の小学校はどうなのでしょうか？。  

2010/02/24 21:19

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさんこんばんは。 
> 
>>良い事です ・・・が ポールのない学校があったとは・・ 

> 
>情けないですが、これが現実でしょう 
> 
>今の小学校はどうなのでしょうか？。 
 
学校でも 家庭でも 日の丸を揚げることを 忘れてしまった、われわれ自身が、今の危

機的な日本を作ってしまったのだと、自省しています。 

 
日の丸は、世界一きれいな国旗です。国歌も、素晴しいです。 

 

2010/02/24 21:32Commented by iza53yappii さん 

To tropicasso 様 はじめまして。ご連絡有難うございますm(__)m 
花うさぎ様失礼してこの場をお借りします。 

 
家族は以前新聞は朝日、テレビはNHKでしたので、双方とも私の独裁で廃止しました(^
^ゞ。以前は一人暮らししてましたが、まだ独身なので現在は実家に帰って父と母と一緒

に住んでいます。産経新聞、正論やウィルを読んでもらって毎日ネットで得た情報を伝え

てます。でないと両親ともすぐテレビを見たがって平和脳にされてしまうので。そんなこん

なで数カ月経ち、家族はもう完全に極左からド真ん中になりました（*^_^*）。母は以前

韓流にハマってましたが、今はキム・ヨナも見たくないとのこと。弟も覚醒していますが私

程熱くないので… 

 
只、家族以外の周知活動が難しいです。親戚への周知は家族３人の反対で諦めました。

参議院選挙前にもう一度チャレンジです。知人ですが、まず政治に興味ない人が私の年

代では多すぎます。言い方悪いですが、正直「自分さえよければいい、将来の日本なんて

知ったことか・・・」とモラルの異常な低下が見受けられます。 
私も小学校低学年まで国旗掲揚のポールがあった記憶がありますが、近くで校長先生の

自殺事件があってから学校で国旗は見たことがありません。職場では天皇が嫌い、日の

丸が嫌いと言ってテレビを消す人もいますので（建国記念日も一応仕事があったので）。

本当に周知活動にはいら立っております。土地柄もありますが、挫けず怯まず一歩一歩

といったところでしょうか。 

 
現在はファックス、電凸で頑張っております。 

 

2010/02/24 22:45Commented by すずめめだか さん 

To iza53yappiiさん  
 
初めまして。 

 
ご家族の周知活動が成功しましたら時間は少しかかるかもしれませんが 
正月やお盆、親戚の方が集まる時にこの人は受け入れてくれそうと思う人からご家族の

目を盗んで、こそこそ耳打ちしていくといいですよ。 
一度にどば～と吹き込むのではなく、ちょこちょこと。 
一人捕まえれば仲間ができた強みで、波も広がってゆきます。 

 
それまでは、花うさぎさんを含めネット仲間と戦況を語り有っていきましょう。 
私も同じ道を歩いてきました。 

 

2010/02/24 23:25Commented by usaginomimi さん 

こんにちは、花うさぎさま。 
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外国人参政権反対の請願の締め切りが、今週土曜日と迫っています。 
花うさぎさまは、とっくに署名をお出しと思いましたが、 
初めてここに来る方がいらっしゃるかも知れないので、周知のため、トラバをい

ただいて帰ります。 

 
いつもためになるエントリーを読ませてくださり、ありがとうございます。  

 

2010/02/24 23:40Commented by iza53yappii さん 

Ｔo すずめめだか様  
はじめまして。有難うございます。ちょこちょこですね(*^^)v 
従妹が今回受験生だったので、それが終わり次第叔父に周知活動仕掛けるつもりです。

あのセンター試験を受けたのかと思うと気の毒で気分が重いですが… 

 
To tropicasso 様、 
すみません、後半の校長先生の自殺時期が私の勘違いでした。 
母に「なんで国旗掲揚しなくなったんだろうね？」と大分前に聞いた時、「あんたが子供の

時世羅で校長先生が死んだからよ」と言われてそのまま私の頭の中で「それで小学校高

学年では国旗掲揚しなかったんだ」と思い込んでしまいました。そのまま虚偽のコメントし

てすみません<m(__)m>。ここで訂正させて下さい。 
 
母に聞いた時は私はもう大人でした。調べたら世羅の校長先生が自殺されたのは平成1
1年でした。あれからも広島では平成14年に三原で、平成15年に尾道で、という形で相

次いでました。ソースは国民新聞です。 

 

2010/02/25 00:09Commented by tom-h さん 

明日は早く用事があるので今からは無理ですが、家に帰ってから早速念を入れて文章を

考え翔平だった方々への感謝の気持ちを送りたいと思います。 

 
ところで全然違う話題ですが、 

 
昨日の朝日新聞の高校無償化に関する社説は酷かったですね。拉致問題を 初に報道

した新聞社は確か朝日新聞でしょ? 
 
その功績とやらもかすみますね。  

 

2010/02/25 04:03Commented by tropicasso さん 

To iza53yappiiさん  
本当に周知活動にはいら立っております。土地柄もありますが、挫けず怯まず一歩一歩

といったところでしょうか。 

> 
>現在はファックス、電凸で頑張っております。 
 
=> 賛同者を増やす活動は結構難しいんですよね。一度、刷り込まれた思想は中々払

拭できませんから。 

 
親戚もさることながら、矢張り勤め先の人々を懐柔するのが数が多くて効果絶大なんです

が、「会社で政治活動か？」と糾弾されるのも目に見えているんですよね。ここら辺が悩み

です。 

 
その代わり、電車や飲み屋で聞えよがしに友人と福島瑞穂は趙春花という韓国人だとい

う案外公知の事実を前置きをして、その後、バカ鳩の妻が北朝鮮系とか汚沢の両親は韓

国人だから民主党の政策は注韓寄りであり、連中は嘘つきだと話題を大声で語るとは案

外傍耳立てている人には面白い話題となり、効果絶大だと思いますね。  

 
私はもっぱら「うっかりポスター忘れ」と同じ様な上記の戦術をとって、民主党が如何に危

ない政党かというのを吹聴しています。 

 
お互い頑張りましょう(^^); 

 

2010/02/25 06:27Commented by yuuitirou さん 

To 花うさぎさん  
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>To yuuitirouさん こんばんは。 
> 
>>良い事です ・・・が ポールのない学校があったとは・・ 
> 

>情けないですが、これが現実でしょう。 
> 
>私が通った小学校（現存してます）は「二宮金次郎」の石像がありましたよ。当然、それ

について学びました。50年前ですが(^^；。 
> 
>今の小学校はどうなのでしょうか？。 
僕の通った学校も毎朝国旗掲揚してました。娘達が通った学校も掲揚してましたなー こ

れも10数年前の話ですから・・・ 
今度 地元の学校調べてみます。  

 

2010/02/25 09:06

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>学校でも 家庭でも 日の丸を揚げることを 忘れてしまった、われわれ自身

が、今の危機的な日本を作ってしまったのだと、自省しています。 

 
保守は普段は大人しいですからね。覚醒した今は積極果敢に行動しなければ追いつきま

せん。 

 
>日の丸は、世界一きれいな国旗です。国歌も、素晴しいです。 
 
もちろんですよ、イヤだ、嫌いだという輩は好きな国に移住しろ、ですよ。  

 

2010/02/25 09:07

Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん おはようございます。 
 
>外国人参政権反対の請願の締め切りが、今週土曜日と迫っています。 

 
私は何回かしています(^^；。 
 
>初めてここに来る方がいらっしゃるかも知れないので、周知のため、トラバをいただいて

帰ります。 

 
ありがとうございます。 

 

2010/02/25 09:09

Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん おはようございます。 
 
>文章を考え翔平だった方々への感謝の気持ちを送りたいと思います。 

 
ありがとうございます(--)。 
 
>昨日の朝日新聞の高校無償化に関する社説は酷かったですね。 
 
ごめんなさい、早速見に行ってきます。 

 
拉致問題を 初に報道した新聞社は確か朝日新聞でしょ? 
 
あれ？産経だと思ってましたが。 

 

2010/02/25 09:11Commented by 花うさぎ さん 

To yuuitirouさん  
 
>僕の通った学校も毎朝国旗掲揚してました。娘達が通った学校も掲揚してましたなー 

これも10数年前の話ですから・・・ 
 
公立学校を基本的に掲揚すべきですよね。 

 
>今度 地元の学校調べてみます。 
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ありがとうございます。こういう地道に声を上げる活動も大事ですね。 
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